

# LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES ES ANALIZADA POR EXPERTAS EUROPEAS

SANDRA GONZÁLEZ  
VARGAS

sgonzalez@prensalibre.co.cr.  
Fotos: Mónica Sibaja Láscarez

La realidad sobre la violencia de género, su abordaje y consecuencias son el tema principal del Foro sobre derechos humanos que ha permitido la visita al país de las expertas Sabine Krauter-Stockon de Alemania y Michele Vianés de Francia.

El foro se lleva a cabo en el marco del proyecto sobre derechos humanos que incluye además talleres, mesas redondas, ciclo de cine y exposición de fotografías sobre el tema, que cada vez toma más relevancia a nivel mundial.

Hoy jueves a las 8:30 a.m. y mañana viernes a las 6 p.m., en el Instituto Interamericano de Derechos Humanos (IIDH), se realiza el “Foro sobre la lucha y la prevención contra la violencia hacia las mujeres”.

Krauter destaca el modelo aplicado en Costa Rica, al que califica de integral para abordar este flagelo social. “Al igual que en Alemania tiene su origen en la visión



Jens Buntjen, consejero y jefe de misión adjunto de la Embajada de Alemania (c), junto a las expositoras Sabine Krauter-Stockon de Alemania (i) y Michele Vianés de Francia (d).

patriarcal, donde el hombre tiene temor a la igualdad entre hombres y mujeres, lo que los hace entrar en una posición que los pone a la defensiva y controlar y minimizar a la mujer”. Detalla que en su país se trabaja informando al hombre de que la violencia es una acción que no se tolera y a ellas que no deben permitirla, que tienen derechos y que deben de hacerlos valer.

Krauter trabaja con los

agresores y les enseña a manejar sus emociones. “Las mujeres también se enojan pero no agreden, no hay necesidad de hacerlo”, indica la experta.

Por su parte Vianés, de Regards de femmes, explica que su país trabaja fuertemente en destruir estereotipos, en lograr la paridad profesional y política entre varones y mujeres, a la vez que lucha contra la violencia de género, en la

aplicación y avance de tipo legal.

Agrega que en el año 2010 el Gobierno francés implementó nuevos avances en materia de género e incluyó aspectos en la ley sobre protección a la mujer agredida de hasta cuatro meses en albergues gubernamentales, así como apoyo legal. “Desde 1998 los asesinados cometidos por exparejas son considerados los más graves y penados con mayor rigor” comentó.

## FORO

Durante los dos días de análisis se desarrollarán temas como las causas, los factores sociales y el contexto de las violencias hacia las mujeres en sus distintos aspectos, como es el caso de la sexual, doméstica, simbólica, acoso y dominación.

Este foro es organizado en cooperación con el Instituto Interamericano de Derechos Humanos, Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Red Feminista Centroamericana Contra la Violencia Hacia las Mujeres, Universidad de Costa Rica, el Instituto Nacional de las Mujeres y Cefemina.

## MUJERES CONTRA LA VIOLENCIA

MICHELE VIANÉS

Es Consejera Municipal y Delegada de la igualdad de los derechos entre hombres y mujeres de Grand Lyon. Fundó la organización Regards de Femmes, creada en 1997 con el objetivo de denunciar los estereotipos que encierran a las mujeres y a los hombres en comportamientos esperados, promueve la igualdad política y profesional, lucha contra la violencia y favorece la solidaridad entre las mujeres del mundo.

SABINE KRAUTER-STOCKTON

Es abogada fiscal del Departamento de Violencia Doméstica en Saarbrücken, Alemania, tiene una larga experiencia de más de diez años acerca del tema de violencia doméstica y sexual contra las mujeres. Ha trabajado varios años en el Departamento de violencia sexual contra mujeres y de 2002 a 2004 laboró en la Unidad de Coordinación contra la violencia doméstica en el Ministerio de Justicia de Saarland.